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 ЗДРАВООХРАНЕНИЕ В ОБЩЕСТВЕННОЙ ПРИЁМНОЙ В. ПУТИНА

В военные ведомства, в адрес 

многих политиков области направил 

официальные обращения председа-

тель Тавдинского районного комите-

та Российского союза ветеранов Аф-

ганистана Сергей Буторин. Сказать 

правду, его просьбу простой не назо-

вёшь – районный комитет решил соз-

дать мемориал тавдинцам, погибшим 

при исполнении воинского долга в го-

рячих точках страны и за её предела-

ми, и посчитал, что для этого хорошо 

бы получить отслужившую свой срок 

бронетехнику.  Отовсюду энтузиасту 

приходили только отрицательные от-

веты. 

Почти потерявший надежду воин-

интернационалист пришёл на улицу 

Розы Люксембург, 7. Здесь он сразу 

нашёл понимание у сотрудников ап-

парата региональной общественной 

приёмной Владимира Путина, пере-

давших призыв Тавдинского районно-

го комитета помочь в создании мемо-

риала, Валерию Язеву. Благодаря его 

участию и активной поддержке заме-

стителя председателя правительства 

Свердловской области Владимира Ро-

манова, проблема была, наконец, ре-

шена, и командование Центрального 

военного округа передаёт организа-

ции боевую машину пехоты (БМП).

–Спасибо вам большое, вопрос 

практически решён, – доложил  де-

путату Госдумы Российской Федера-

ции, члену партии «Единая Россия» 

Сергей Буторин.

–А место под бронемашину гото-

во? –  поинтересовался техническими 

деталями Валерий Язев.

Как выяснилось, мемориальный ка-

мень с гравировкой будет установлен 

к 15 февраля – дню вывода советских 

войск из Афганистана, постамент 

И конкретная помощь, и реальный совет
19 января в Екатеринбурге в региональной общественной приёмной 

председателя партии «Единая Россия» Владимира Путина на вопросы и 

обращения земляков отвечал заместитель председателя Государственной 

Думы России Валерий Язев. 

под БМП готовится. А официальное 

открытие памятника состоится чуть 

позже, весной.

–Ну что ж, приглашайте, приеду, – 

сказал прощаясь Валерий Афонасьевич.

Он уверен, что создание ме-

мориала послужит и данью па-

мяти тавдинцам, до конца 

выполнившим свой долг перед От-

чизной, и фактором гражданско-

 «По основным вопросам развития области 
мы будем учитывать мнение свердловчан»

(Окончание. Начало на 1-й стр.).

Людмила Николаевна, журналист, 
Екатеринбург:

–Сейчас на общественное обсужде-

ние вынесена программа социально-

экономического развития Свердлов-

ской области до 2015 года. Меня, как 

журналиста, интересует, почему было 

принято решение вынести её на обще-

ственное обсуждение?

Александр МИШАРИН:

–Всегда интересно и важно услышать 

мнение людей. Были многочисленные об-

ращения общественности, журналистов с 

предложениями обсудить программу, по 

которой мы будем жить несколько лет. Мы 

внимательно проанализируем все заме-

чания и предложения, затем их скоррек-

тируем и наиболее актуальные включим в 

программу. 

Это нормально, что мы все вместе по-

работаем над программой социально-

экономического развития, выберем при-

оритеты – на чём сконцентрироваться в 

первую очередь. Считаю, что в таком слу-

чае реализация программы даст больший 

эффект. Так нужно поступать и с другими 

основными документами. Например, с за-

коном о ветеранах, программой «Старшее 

поколение». А вы хотите высказать свои 

предложения?

–Пока нет.

–У вас есть возможность внести свои 

конкретные предложения в эту програм-

му, чтобы потом сказать, что ваше мнение 

тоже учтено.

Лариса ВОРОНОВА, учительница на-
чальных классов, г. Екатеринбург:

–Александр Сергеевич, меня, ра-

ботницу бюджетной сферы с очень не-

высокой заработной платой, притом 

воспитывающую двоих детей, очень 

волнует ситуация с ростом цен на про-

дукты питания. К концу года подорожа-

ло практически всё – картофель, наш 

второй хлеб, капуста, молочные про-

дукты, крупы. Начали расти цены на 

мясные продукты. На что нам рассчи-

тывать в начавшемся году? Хватит ли 

мне денег на питание?

Александр МИШАРИН:

–Действительно, проблема с ростом 

цен на продукты питания обострилась в 

декабре и январе. Справедливости ради 

надо сказать, что аналогичная ситуация 

возникала у нас в июле и августе, но бла-

годаря комплексным мерам, предприня-

тым совместно с работниками торговли 

и сельхозпроизводителями, нам удалось 

не допустить скачкообразного роста цен 

и очередей в магазинах. Сейчас такая же 

работа тоже будет организована мини-

стерством торговли и другими министер-

ствами, поручение я уже дал, комиссия 

правительственная работает, в ближайшие 

дни будут проведены совещания с основ-

ными торговыми сетями и сельхозпроиз-

водителями для того, чтобы цены стаби-

лизировать. Кроме того, правительством 

принято решение о проведении интервен-

ций по закупкам зерна, чтобы не допустить 

роста цен на него, ведь удорожание зерна 

является одной из главных причин роста 

цен на другие продукты питания. Думаю, 

что и ситуация с картофелем требует от-

дельного изучения, потому что картофеля 

у нас запасено достаточно, хотя и меньше, 

чем в прошлом году. По другим продуктам 

тоже будем ситуацию отслеживать.

–Спасибо!

Павел ШАМКОВ, г. Богданович:
–Зима прошлого года многим жи-

телям нашего города памятна отклю-

чением воды, тепла. Как обстоят дела 

нынешней зимой? Были ли серьёзные 

аварии в области в дни новогодних 

праздников?

Александр МИШАРИН:

–Вы, наверное, знаете, что мы приняли 

программу по модернизации жилищно-

коммунального хозяйства. В этом году 

более пяти миллиардов рублей было на-

правлено на подготовку ЖКХ к зиме. В 

целом ситуация по количеству аварий и 

повреждений более благоприятная, чем в 

прошлом году, хотя без аварийных отклю-

чений не обошлось. Чрезвычайных ситуа-

ций мы не допустили, хотя отключения на 

короткое время были в посёлке Солдатка, 

несколько значительных аварий было в 

Екатеринбурге. К сожалению, они связаны 

с недостаточной подготовкой коммуналь-

ных сетей ТГК-9 и другими компаниями, но 

по всем фактам принимаются меры. Се-

годня работает телефон «горячей линии», 

и устранение повреждений под контролем 

министерства ЖКХ и глав муниципальных 

образований. Мы просим жителей своев-

ременно информировать нас о происхо-

дящих повреждениях, чтобы можно было 

давать оценку действиям должностных 

лиц и принимать меры.

Тамара Николаевна от имени Юрия 
Павловича КОСТИНА, ветерана войны, 
инвалида I группы, г. Сысерть:

–Здравствуйте, уважаемый Алек-

сандр Сергеевич! Мы поздравляем вас 

с новым трудовым годом, желаем вам 

крепкого здоровья и больших удач 

в вашей работе во имя народа! И 

ещё хочу от имени Юрия Павлови-

ча Костина поблагодарить вас за 

заботу вашу по обеспечению его 

жизненно важным лекарством. Мы 

обращались к вам лично, и именно 

ваше участие решило проблему, и 

сейчас это лекарство продлевает 

жизнь заслуженного человека, ве-

терана войны. Спасибо вам и низ-

кий поклон!

Александр МИШАРИН:

–Спасибо вам, Тамара Николаев-

на, и передайте мой привет Юрию 

Павловичу с пожеланиями здоровья 

и долгих лет жизни!

Сергей ПОПОВ, п. Половинный:
–Я работаю на Кировградской 

птицефабрике. У меня вопрос: что 

ожидает нашу птицефабрику?

Александр МИШАРИН:

–Сергей Александрович, птице-

фабрика как работала, так и будет 

работать. Сейчас решается вопрос, 

в чьей собственности она будет: или 

будет возвращена государству, или 

собственник, который ею сегодня 

владеет, выполнит все обязательства по 

инвестициям. В течение двух недель ре-

шение будет принято. Но на работе птице-

фабрики и на производственном процессе 

это отражаться не должно.

–Но нам говорят, что работу фабри-

ки приостановят, будет перерыв…

–Перерывов не будет! Завтра у вас бу-

дет министр сельского хозяйства Бонда-

рев, мы выдали кредит фабрике, для того 

чтобы были корма, и весь технологический 

процесс продолжался. Кредит оформлен 

вчера, и на две с лишним недели вопрос 

снят. А в течение этого времени мы при-

мем решение. Самое главное, что фабри-

ка будет работать, и не верьте никому, кто 

говорит будто будут увольнять работни-

ков. Никого не уволят, в том же режиме, 

как работали до сих пор, будете работать 

и далее. И передайте это коллективу.

Татьяна ПРОСКУРИНА, пенсионерка, 
г. Карпинск:

–Александр Сергеевич, в прошлом 

году капитально отремонтировали наш 

дом по улице Ленина, спасибо вам 

большое за это! Но что будет с двора-

ми возле наших домов? Слышала по 

телевизору, что вы специальную про-

грамму по дворам приняли…

Александр МИШАРИН:

–Да, сейчас разрабатывается и в бли-

жайшее время будет принята программа 

«1000 дворов», которая предусматрива-

ет обустройство спортивных и детских 

площадок во дворах за счёт совместного 

финансирования из регионального и му-

ниципального бюджетов с привлечением 

средств граждан, проживающих на этих 

территориях и, я надеюсь, в будущем – с 

использованием субсидий из федераль-

ного бюджета. Я думаю, что это очень важ-

ный момент для того, чтобы жизнь в наших 

дворах была лучше, чтобы были все воз-

можности заниматься спортом и полно-

ценно отдыхать и детям, и взрослым. И я 

прошу всех жителей поучаствовать в реа-

лизации этой программы.

Николай ИВАНОВ, пенсионер, 
г.  Верхняя Пышма:

–Я раньше жил и был прописан в 

Екатеринбурге, а в этом году был вы-

нужден зарегистрироваться по месту 

жительства в Верхней Пышме. А рабо-

таю всё так же в Екатеринбурге. Но по 

новому месту жительства мне не дают 

«Е-карту», и теперь мне приходится 

платить огромные деньги за проезд. 

Никаких компенсаций как пенсионер 

не получаю, даже те 600 рублей, что 

получал в Екатеринбурге. В соцзащите 

мне объясняют, что денег нет, и неиз-

вестно когда будут. Как мне быть? И 

вообще, собираются ли присоединять 

Верхнюю Пышму к Екатеринбургу и 

когда? Ведь по телевизору разговоры 

давно идут…

Александр МИШАРИН:

–Я дам указание соответствующим 

службам разобраться с этим вопросом, 

и вам обязательно помогут. Положенную 

вам компенсацию за проезд в обществен-

ном транспорте вы получите.

Елена ЯКОВЛЕВА, г. Екатеринбург:
–Я живу в Чкаловском районе, сей-

час нахожусь в отпуске по уходу за ре-

бёнком и хотела бы через год-полтора 

отдать дочку в детский сад и выйти на 

работу. Прочитала в «Областной газе-

те» отчёт о заседании президиума пра-

вительства, где обсуждался вопрос 

по детским садам. Там говорили, что 

через два года благодаря вашей про-

грамме у нас станет больше детских 

садов, и с очередью проблем не бу-

дет. Это правда? Сейчас моей дочери 

шесть месяцев.

Александр МИШАРИН:

–Вашему ребёнку через полтора года 

будет два годика? Сейчас у нас дети в воз-

расте пяти и шести лет все ходят в детский 

сад. Среди тех, кому исполнилось четыре 

года, в Екатеринбурге сейчас очередь око-

ло пяти тысяч человек, а среди тех, кому 

три года, – 15 тысяч. Мы поставили задачу 

в течение трёх лет эту проблему решить, 

поэтому, если сейчас ваша дочь стоит на 

очереди, есть очень большая вероятность, 

что через полтора года она получит место 

в детском садике.

Иван ЛЯПОХ, г. Екатеринбург:
–Я болельщик с большим стажем и 

хочу спросить, почему наших игроков 

убирают из наших команд мастеров, 

а берут чужих? Надо, чтобы в наших 

клубах играло больше екатеринбурж-

цев…

Александр МИШАРИН:

–Если говорить о футболе, хоккее, ба-

скетболе или волейболе, то как раз очень 

много сегодня жителей Екатеринбурга и 

области играют за наши клубы. Но спорт 

высших достижений так сегодня устроен, 

что если в команды мастеров не привле-

кать игроков не только из других городов 

и регионов, но и из других стран, в пятёрке 

лучших в мировых первенствах не будешь. 

Так что это проблема всех. У нас в «Авто-

мобилисте» играет много местных игро-

ков, а в «Урале» практически все местные. 

Вот и соответствующие места занимаем... 

Но при этом мы делаем сегодня упор на 

подготовку достойной спортивной сме-

ны, на развитие детского и юношеского 

спорта. Сейчас реализуются программы 

подготовки будущих мастеров. И в волей-

больных мужской и женской командах ма-

стеров есть детско-юношеская школа, и в 

баскетболе мужском и женском, и в футбо-

ле, и в хоккее смена готовится. А ещё мы 

приняли решение о создании интернатов 

физкультуры и первый такой уже создали 

в Верхней Пышме для формирования там 

олимпийского резерва.

Валерий ЛУКИНИН, г. Екатеринбург:
–Я пенсионер, и меня интересует, 

будет ли прибавка к пенсиям от об-

ластного бюджета каким-то образом 

проводиться в 2011 и 2012 годах? Или 

только из федерального бюджета надо 

ждать повышений?

Александр МИШАРИН:

–Хочу напомнить, что мы приняли за-

кон «О ветеранах труда Свердловской об-

ласти». Если вы имеете почётную грамоту 

или диплом от губернатора, правитель-

ства области или областного органа ис-

полнительной власти, которые были в Со-

ветском Союзе, и ваш стаж работы более 

40 лет, то вы получите прибавку к пенсии 

600 рублей из областного бюджета.

–Но у меня этого нет. Я проработал 

43 года, из них 21,5 года на УЭМЗ, а 

когда началась конверсия и перестали 

платить зарплату там, уволился и с тех 

пор работал на разных предприятиях 

Екатеринбурга. Но никаких областных 

наград не получал, и ветерана труда 

федерального мне тоже не присвоили.

–Тогда вы можете рассчитывать лишь 

на разовые вознаграждения. В этом году 

мы постараемся провести такие разо-

вые выплаты. А в дальнейшем мы наме-

рены развивать закон «О ветеранах труда 

Свердловской области», чтобы всё больше 

пенсионеров попадали под его действие. 

Сейчас он касается 300 тысяч человек, а 

всего у нас пенсионеров – 1200 тысяч. По-

смотрим бюджет по первому полугодию и, 

возможно, внесём изменения в закон.

Анатолий КАЛДИН, г. Берёзовский:
–Я постоянный читатель «Областной 

газеты». Александр Сергеевич, у меня 

такой вопрос. Сегодня большое внима-

ние уделяется молодёжи, молодёжной 

политике. Как в этом году власти обла-

сти намерены поддерживать талантли-

вую молодёжь?

Александр МИШАРИН:

–Вы действительно очень хороший во-

прос задали. Молодёжная политика се-

годня – это одно из приоритетных направ-

лений. Что касается талантов, то в рамках 

реализации программы «Наша новая шко-

ла» есть отдельный проект по поддержке 

талантливых детей. Это создание специ-

альных интернатов, выделение грантов 

правительства, направление на учёбу в 

престижные вузы и другие мероприятия, 

в том числе стипендии губернатора для 

студентов и учащихся. Сейчас мы приня-

ли программу по патриотическому вос-

питанию молодёжи, где будет несколько 

направлений. В том числе – поддержка 

спорта. Будет принята программа специ-

альных стипендий и повышенных зарплат 

для талантливых спортсменов, достигших 

высших категорий, – до 70 тысяч рублей. 

Следующее направление – это допол-

нительное образование. Мы сегодня до 

трети средств бюджета, идущих на обра-

зование в целом, направляем в систему 

дополнительного образования, которое 

как раз и позволяет формировать талан-

ты – это школы искусств, кружки и секции 

и так далее. Более того, мы распростра-

няем дополнительное образование и на 

систему дошкольных учреждений. При-

няли программу по детским садам, кото-

рая это предусматривает. И последнее. 

Мы сейчас активизируем работу в рамках 

министерства физкультуры и спорта, ко-

торое изменило не только название, но 

и функционал – теперь оно называется 

министерством спорта и молодёжной по-

литики. В его структурах специально люди 

будут заниматься проблемами молодёжи.

Галина ОКУНЕВА, г. Екатеринбург:
–Здравствуйте, Александр Сергее-

вич! Я вас беспокою и надеюсь, что вы 

мне ответите на вопрос о том, когда же 

завершится строительство гимназии 

номер пять. Это затянувшееся на четы-

ре года строительство опять засто-

порилось. Мы очень устали ждать. 

Это школа, в которой учились и мы, 

и наши дети, а сейчас нам прихо-

дится возить детей в школу на ули-

цу Народной Воли, это очень дале-

ко от нас, мы просто замучились.

Александр МИШАРИН:

–Срок ввода школы-гимназии но-

мер пять по плану строительства – 

2011 год. Благодаря вашему вопросу 

мы вернёмся к этой проблеме и по-

смотрим, смогут ли строители техно-

логически сделать так, чтобы школа 

была сдана не в конце года, а к началу 

нового учебного года, то есть к 1 сен-

тября. В любом случае она будет вве-

дена в этом году.

Екатеринбуржец (не представил-
ся):

–Поздравляю вас с Новым го-

дом, Александр Сергеевич, и хочу 

услышать вашу оценку года про-

шедшего.

Александр МИШАРИН:

–Я уже отвечал на этот вопрос. 

Действительно, год был интересный, 

насыщенный большими событиями и 

результативный. Самое главное, что мы 

выходим из кризиса. Объём промышлен-

ного производства вырос на 16 процентов. 

Это хороший показатель. Мы в два раза 

снизили безработицу и в 14 раз – долги по 

заработной плате. По сути дела мы выш-

ли на докризисный уровень. И по бюдже-

ту – 142 миллиарда получили в бюджет, 

что позволило трижды пересматривать 

расходную его часть. Эти деньги отдали 

на ремонт дорог, на здравоохранение, на 

повышение заработной платы с 1 сентя-

бря учителям и с 1 декабря – всем бюд-

жетникам. Провели много мероприятий, 

посвящённых 65-летию Победы в Вели-

кой Отечественной войне, дважды за год 

увеличивали пенсии и, что очень важно, в 

2010 году вернулись инвестиции в нашу 

промышленность. Мы начали несколько 

проектов больших. В том числе те, которые 

показывали председателю правительства 

России Владимиру Владимировичу Пути-

ну, – по вводу нового металлургического 

комплекса в Первоуральске, реконструк-

ции производства в Верхней Салде, завод 

железнодорожного машиностроения в 

Верхней Пышме и другие проекты. Конеч-

но, остались и проблемы, которые требуют 

решения. Например, проблема с детскими 

садами. Есть ещё у нас предприятия, кото-

рые отстают. В первую очередь – в связи с 

неразберихой с собственниками, которые 

и другим не дают инвестировать, и сами 

не могут, а это всё болезненно отражается 

на ситуации в области. Есть проблемы и с 

ЖКХ, которое мы только недавно взялись 

реформировать. Но главное, что в 2011 

год мы с вами вошли уже с новой экономи-

кой, с работающей промышленностью, с 

новыми рабочими местами, и это вселяет 

оптимизм. Надо работать.

Елена ПЕРЕПЁЛКИНА, медсестра, 
г. Полевской:

–Александр Сергеевич, во многих 

бюджетных учреждениях введена но-

вая система оплаты труда. Но не всем 

понятно, в чём её преимущество пе-

ред прежним порядком начисления 

зарплат. Поясните пожалуйста, в чём 

смысл нововведения?

Александр МИШАРИН:

–Постараюсь ответить очень коротко. 

Новая система оплаты труда принципи-

ально отличается от предыдущей тем, что 

раньше премию работнику начислял на-

чальник, а теперь стимулирующая часть 

оплаты труда, а это как бы бывшая премия, 

зависит от качества выполняемой работы, 

которую оценивает не начальник работни-

ка, а клиент. Для учителя это родители и 

ученики, для врача это пациенты, для ра-

ботников культуры это все, кто приходит в 

Дома культуры, библиотеки, музеи, – это 

зрители, участники кружков самодеятель-

ности, читатели. Но при этом переход на 

новую систему оплаты не должен привести 

к её снижению, а наоборот, те, кто хорошо 

работает, будут получать ещё больше. Для 

этого мы и увеличили фонд оплаты тру-

да для учителей с 1 сентября, а для всех 

остальных бюджетников – с 1 декабря.

Семён СЕВАСТЬЯНОВ, предприни-
матель, г. Краснотурьинск:

–Я побывал в 2010 году на «Инно-

проме». Впечатляет. А в этом году «Ин-

нопром» у нас будет? И в чём будет его 

новизна?

Александр МИШАРИН:

–Мы действительно в прошлом году 

впервые провели выставку промышлен-

ности, на которой представили новые ин-

новационные технологии. Выставку, на 

которой одновременно была представле-

на как продукция крупных вертикально ин-

тегрированных корпораций, известных по 

всей стране и по всему миру, так и малого 

бизнеса, малых и средних компаний. Но 

девиз для всех был один – «новое в про-

мышленности, новое в технологии». Вы-

ставка получила хорошие отклики, были 

представлены предприятия более чем из 

130 стран, более 30 тысяч человек посе-

тили экспозиции. Были подписаны кон-

тракты, договоры и меморандумы на сум-

му более 40 миллиардов рублей. А самое 

главное, что мы поняли, что такая форма 

нужна, она привлекает дополнительные 

инвестиции, даёт работать инфраструкту-

ре города Екатеринбурга и всей Свердлов-

ской области, даёт возможность развития, 

строительства новых гостиниц и торговых 

комплексов, что очень важно. Поэтому мы 

решили, что выставка должна быть ежегод-

ной, для этого строим новый выставочный 

комплекс – действительно современное 

сооружение, которое позволит выставоч-

ной деятельностью заниматься регулярно, 

причём проводить не только «Иннопром», 

но выставки любой отрасли, которая раз-

вивается сегодня на Урале.

Николай МИТРОФАНОВ, студент, 
г. Екатеринбург:

–Собираетесь ли вы, Александр 

Сергеевич, искупаться в праздник Кре-

щения в крещенской купели?

Александр МИШАРИН:

–Вообще-то я это делаю легко и регу-

лярно. Если будут предоставлены и созда-

ны условия для этого, наверное, искупа-

юсь и в этом году.

Роман ЧУЙЧЕНКО, главный редактор 
«Областной газеты»:

–На этом мы завершаем «прямую 

линию» с губернатором. Всего посту-

пило 112 вопросов, не на все из них 

Александр Сергеевич успел ответить, 

но все, кто задал вопросы, получат на 

них исчерпывающие ответы в ближай-

шие дни. А сейчас прошу Александра 

Сергеевича подвести итог этой «пря-

мой линии», поделиться своими впе-

чатлениями от общения с читателями. 

Александр МИШАРИН:

–Думаю, отвечать на вопросы всегда 

полезно. Ведь они отражают реальные 

проблемы, которые есть у населения, и 

дают возможность не только правильно 

распределить средства, которые выделя-

ются из бюджета, но и правильно оценить 

принимаемые нами нормативные акты, 

правильно оценить действия чиновников. 

Мы сегодня слышали вопросы на различ-

ные темы – и по ветеранам, и по молодёжи 

и по ЖКХ, школам, детским садам, ценам 

на продукты. И по многим другим пробле-

мам. Что вызывает удовлетворение, так 

это то, что все вопросы, которые сегодня 

задавались, тем или иным образом уже 

включены в наши областные целевые про-

граммы. Это говорит о том, что мы рабо-

таем комплексно и в правильном направ-

лении. А такие «прямые линии» мы будем 

проводить регулярно. 

Материалы «прямой линии» 

к печати подготовили 

Маргарита ЛИТВИНЕНКО 

и Леонид ПОЗДЕЕВ.

Фото Станислава САВИНА.

патриотического воспитания мо-

лодых уральцев.

В этот же день в региональную 

общественную приёмную председа-

теля партии «Единая Россия» Вла-

димира Путина обратился кандидат 

технических наук Владимир Летун с 

непростым разговором о внедрении 

инновационной энергосберегающей 

технологии. А конкретно – о реализа-

ции в Свердловской области пилотно-

го проекта мониторинговой системы 

контроля эффективности использо-

вания энергоресурсов электростан-

циями. В процессе беседы между 

депутатом, являющимся специали-

стом по отечественной энергетике, и 

учёным выяснилось, что данная про-

грамма – «хорошо забытое старое». В 

первые годы перестройки по разным 

причинам она не выдержала  кон-

куренции с западными аналогами. 

Валерий Язев внимательно выслу-

шал все аргументы собеседника, но, 

по его мнению, ответственность за 

продвижение на рынок этого проек-

та  лежит на разработчиках, которые 

должны и могут убедить владельцев 

электростанций в его преимуществах 

перед программами-конкурентами. 

Валентина СМИРНОВА.

Фото автора.

Губернатор Свердловской области Александр Мишарин 

и главный редактор «Областной газеты» Роман Чуйченко (слева).

В.Язев (слева) и В. Летун.

Как известно, руководством 

страны перед регионами были 

поставлены задачи по укрепле-

нию материально-технической 

базы медицинских учрежде-

ний, внедрению современных 

информационных систем в 

здравоохранение. В Свердлов-

ской области в соответствии с 

этими задачами была разрабо-

тана региональная программа 

модернизации здравоохране-

ния на 2011-2012 годы. Пла-

нируется, что на реализацию 

программы за два года будет 

направлено почти 11 миллиар-

дов рублей.

Межмуниципальные меди-

цинские центры, созданные в 

ходе реализации программы, 

призваны оказывать специали-

зированные виды медицинской 

помощи (в том числе высокотех-

нологичные) по специальностям 

«кардиология», «травматоло-

гия», «неонатология», «хирур-

гия» жителям крупных городов 

с населением 200-250 тысяч 

человек. Кроме того, услугами 

этих центров будут пользоваться 

пациенты, проживающие в часо-

вой транспортной доступности. 

Так, в Свердловской области 

уже завершилось создание сети 

перинатальных центров. 

Департамент 

информационной политики 

губернатора 

Свердловской области.

Медпомощь 
стала доступнее

Сеть межмуниципальных медицинских центров, которые 

по инициативе губернатора Александра Мишарина начали 

работать в 2011 году в крупных городах региона, сделала 

медицинскую помощь более доступной.


